

EL SALVADOR, 11 de Octubre de 1996

A la Sra. Herminia e hijos, familiares, compañeros amigos.

Lamento muy profundamente no poder estar presente en este encuentro que reúne también a los ausentes.

Las razones que me impiden acompañarlos son las siguientes: estoy trabajando en la Campaña para las próximas elecciones por un compañero profesor cuyas raíces son similares a las nuestras. Con bastante antelación hemos planificado actividades para todo el fin de semana en Diego de Almagro, El Salvador y Potrerillos y no me gustaría aparecer como el Capitán Araya; entre paréntesis, les comento que para nada estoy convencido de estos eventos electoreros, pero creo que el proceso de reconstrucción exige la presencia de esta izquierda en los espacios posibles.

Amigos y compañeros, ha pasado tanto tiempo desde aquellos años en que casi abrimos los cielos. En muchas oportunidades me he preguntado(y pienso que Uds. también), sobre lo legítimo de nuestro actuar. ¿Habrá valido la pena perder tantos amigos? ¡tantos planes, tantos sueños, tantos viajes, tantas risas que no pudieron ser! Con qué se podría eliminar el dolor de madres, padres, hermanos, hijos, parejas o amigos? ¡Cuánta falta le hacen a este actual mundo de patanes los Jorge, los Juan Carlos, los Bigotes, los Fuentes, los Santibañez, las Michelle y tantos mas! Creo que no es posible encontrar fórmulas reparadoras para lo perdido.

Personalmente, estoy convencido ahora, mas que nunca, que no estuvimos equivocados. Creo en lo que siempre he creido y espero transitar por la vida de acuerdo a ello. No puede ser que la juventud se nos haya ido llevándose los ideales. Nunca debemos olvidar que la mayoría de los que no están lo hicieron para que nosotros estuviéramos.

Aunque parezca cliché, espero encontrar definitivamente a mis amigos y compañeros Jorge y Juan Carlos en aquellos lugares en que siempre estuvimos(aunque estos no sean los mismos).

Espero estar la próxima vez con ustedes

Un amigo y compañero



JUAN BARRAZA GUY

P.D. - Les envío un poema de Ariel Santibañez(El Maestro), sus tiempos de estudiante. Creo que retrata de alguna forma el compromiso de los que no están.

UN GATO PORFIADO

Soy un gato porfiado de feria y
seré gato convencido
de mi lugar y no de otro.
Sin embargo, no recuerdo el día
que vestí este traje de porfiadísimo gato.

No recuerdo. Y aquí estoy
de muchos recibiendo proyectiles.
Les pido:
tiren de una sola vez.

ARJEL SANTIBAÑEZ ESTAY nació en Antofagasta el 15 de Noviembre de 1948 y se le vió
por última vez en Santiago el 13 de noviembre de 1974. Su último lugar habría sido Villa
Grimaldi